

擧

～けやき～

成田市立中台中学校 学校だより

文責：内田 淳

令和6年 4月5日(金) Vol.00

学校教育目標 『自ら学び、豊かな心を持ち、たくましく生きる生徒の育成』

「仲間も、自分も、大切にしよう」

「あきらめずに、取り組もう」



【ホームページへ】

みなぎる、新学期

令和6年度が始まりました。今年度も、どうぞよろしくをお願いします。

本日、新2年生・新3年生が、体育館にそろいました。着任式では、5名の教職員を温かく迎え、続く始業式では、代表生徒が決意を述べました。相変わらず、整然とした雰囲気でしたが、一人ひとりの表情や姿勢に、どことなく頼もしさを感じられます。

「今年度こそは、頑張りたい」と心機一転を考える生徒、「今年度は、もっと頑張りたい」とますます伸びようとしている生徒など、それぞれの思いが、みなぎっているように感じられます。

「よくなりたい・変わりたい」という生徒の気持ちを、私たちはこれからも大切にしていきたいと思います。今年度も、本校の活動に、ご理解、ご協力をいただきますよう引き続きお願いします。

8日(月)には、74名の新1年生を迎えます。新しい仲間を待ち焦がれ、生徒も教職員も、今からワクワクしています。

今日の始業式では、次のような話をしました。

1 「な」仲間も自分も大切に

今年も、仲間の気持ちや立場を想像して、大切にしていきましょう。そして、自分のよさや得意なことを伸ばし、自信をもって成長できるように、自分をたくさん見つけていきましょう。仲間を大切にすることは、自分を大切にすることにつながっていきます。

2 「か」感動・感謝を大切に

喜びや悲しみに素直に心を動かし、素晴らしいものを素直に「素晴らしい」と味わえる心を育てましょう。また、友達、先生、家族や地域の方々など、様々な人との交流を大切に、感謝の心を持ち続けましょう。

3 「だ」団結・協力を大切に

学級、学年、部活など、一人ひとりが様々な集団の一員です。自分の役割を果たし、助け合いましょう。団結・協力するからこそ、手に入れられるものが、あるのです。

4 「い」命を大切に

心と体の健康に気を配るとともに、何よりも、自分の命・他の人の命を大切にしましょう。辛いことや苦しいことも、必ず乗り越えられるときが来ます。あなたを見守り、支えてくれる人がいます。あなたが元気に過ごしている様子を見て、喜びを感じたり、ほっと安心したりしている人が、必ずいます。

ようこそ、中台中へ！



【教頭先生】



【〇〇先生】



【〇〇先生】



【〇〇先生】



【〇〇先生】



【生徒会の〇〇さんから歓迎の言葉】

今日の着任式では、5名の先生からご挨拶をいただきました。初めての場所に立つと、少なからず緊張するのは、大人も子どもも同じです。生徒の皆さんの校歌の歌声、挨拶、話を聞く表情などから、歓迎の気持ちが伝わったのではないのでしょうか。これから1年間、授業や様々な場面で、力を合わせていきたいものです。どうぞよろしくをお願いします。

みんなで、スタート！



【2年A組】



【3年A組】



【空組と虹組】



【2年B組】



【3年B組】



【始業式にて、3年代表・〇〇さん（左）と2年代表・〇〇さん（右）。「先輩になること」への期待と責任について決意を述べました】

新3年生は、副担任に新しい先生を迎えたほかは、クラス替えもなく、学年主任や担任も変わらず、早速、新しい教室で、それぞれスタートしました。この一年間、日々の瞬間を大切にしてほしいものです。稽古不足を、幕は待たないのです。まさに「光陰矢の如し」です。

新2年生は、クラス替えがあり、学年主任や担任も変わりました。副担任の先生とともにサポート体制を整えるなど、新しい風があちこちで吹いているように感じられます。とは言え、明るく優しく人なつっこい生徒ばかりなので、すぐに打ち解けて、新しい学級として団結することができそうです。

昼食をとった後は、入学式の会場設営や、所作と合唱の練習に取り組みました。活力に満ちた、いいスタートを切ることができました。教職員も、生徒も、明るい表情で言葉を交わし、積極的に活動しています。今年度も、充実した一年間を築くことができるよう、みんなで、力を合わせて前進します。